



LE SÉNÉGAL ENFIN SUR LE TOIT DE L'AFRIQUE !

LES Lions de la Teranga étaient tombés en 2002, lors de la finale de la Can au Mali face aux Lions Indomptables du Cameroun, puis en 2019, en Égypte contre l'Algérie. C'en était trop pour la meilleure sélection africaine. Cette fois, les poulains d'Aliou Cissé, qui ont timidement débuté la compétition, ont enfin vaincu le signe indien en prenant le dessus aux tirs au but sur l'ogre égyptien.

Page 2



Photo: DR

CAMEROUN
LES LIONS
"SAUVENT" LEUR
CAN

Page 3



Photo: DR

FC BARCELONE
PEA DÉBUTE BIEN

Page 4